

(第3種郵便物認可)

日本農

黛シテスリタ「自守セヨ」の
「イーネット法」の改正
案を決定した。住宅の改
修費用として最大200
万円を助成する他、低所
得世帯の家賃を補助する
仕組みも設ける。国土交
通省は今秋にも制度を始
める方針で、2020年
度までに17万5000戸

住宅を増やすことが困難
な中、人口が減って全国
に広がっている空き家を
活用し、単身のお年寄り
や、所得面で広い家に住
むための制度を実現する。
課題に同時に対応でき
る。早期成立を図りた
い」と意義を強調した。

J.A全農は9日、第36
回全農牛枝肉共励会を
大阪市中央卸売市場南港
市場で開き、最優秀賞
(和牛)に佐賀県江北町

の田中政弘さん(64)
の出牛を選んだ。最優秀
牛は、大阪の阪南畜産が
1頭4510円(前年比
8円高)で落札した。

全農肉牛
枝肉共励会

和牛最優秀に田中さん

農水省

建設業の参入促進
経営者230人集めシンポ

農水省は、地域に根付いた事業を展開する建設業者の農業参入をこれまでする。3日には全国の建設業の経営者230人を集めて、2年ぶりとなるシンポジウムを開催。奥原正明事務次官が直接、参入を呼び掛けた。農業の担い手不足が深刻化する中、民間企業の活力を活用し、担い手確保につなげたいとしている。

シンポジウムの冒頭でバンクを通じた土地改良の促進など、建設業の参入を後押しする考えを示した。

一方で農家の減少を背景に、荒廃農地は15年で95法人(22%)に欠いて多い。

同省によると、農業に参入した一般法人は2016年6月時点では22万4000社(推計値)で、5年間で4・2法人で、5年間で4・2倍となるなど順調に伸びている。うち、建設業は農地所有者の信頼も認めだ」とも述べ、農地占め、異業種からの参入得やすい」と、農地賃借

される。3日には全国の建設業の経営者230人を集めて、2年ぶりとなるシンポジウムを開催。奥原正明事務次官が直接、参入を呼び掛けた。農業の担い手不足が深刻化する中、民間企業の活力を活用し、担い手確保につなげたいとしている。

シンポジウムでは、農業参入し経営を軌道に乗せている6社が、耕作放棄地の再生や独自技術による野菜栽培などの取り組みを報告した。

中部森林管理局
などが受賞16年度人事院
総裁賞

して村づくりに取り組むプロジェクトを始めると発表した。村名にちなんで相ノタイン村の協力を得て日本バレンタイン村と第一弾として「相良村」

熊本県相良村

熊本県相良村は3日、「愛の聖地」として知られるフランスのセント・バレンタイン村との

性が良くなる」とPR。カップル客の誘致を目指す。

日本のバレンタイン村
「相性良くなる」聖地に

徳田正臣村長は「来年以降も祭りを継続し、全国から人を呼べる村にしたい」としている。

アレンタイン祭を中心部で12日に開催。クイズやゲームなどを通じてベストカップルを選び、セント・バレンタイン村への旅行をプレゼントする。参加者は「カップル証明書」が贈られる。

林野庁は3日、中部森林管理局計画保全部治山課(長野市)、木質森林管理署(同県上松町)、南木曾支署(同県南木曽町)が、国民生活の向上などに貢献した国家公務員に感謝され今回で29回目。有識者で構成される選考委員会が毎年選考を行つた。

カ、去年暮れに入居を一巡した。
一探検を了却

脂肪交雑(BMS)ナンバー
は12だった。ロース芯
面積が非常に大きく、脂
肪交雑が満遍なく入って
いると評価を受けた。

初の栄冠となった田中さんは「小まめな観察を

芳視(岡山、勝忠平、茂波
事務局)▽同3席=吉川俊
島、百合成、安福久
△交雑の部▽優秀賞1席
竹内登(香川、北茂安93)▽
同2席=Originai
Quchi(岡山、北太夫橋
△優良賞1席=南場政彦(△
取、平茂紀)▽同2席=関
善平(愛媛、芳之国)▽同
席=千葉義典(徳島、花笠國